



50 JAHRE
Volkshochschule
Vaterstetten e.V.



Eine Mühle und ein Wappen in Vaterstetten – Symbole der Partnerschaft mit Allauch in Südfrankreich

Seit vielen Jahren verbindet eine
Städtepartnerschaft die Gemeinde Vaterstetten
mit dem südfranzösischen Allauch.
Ursel Franz, die Vorsitzende des Vereins
„Partnerschaft mit Allauch e.V.“
erklärt, was es mit den Symbolen auf dem Wappen
von Allauch auf sich hat – und wie man Allauch und seine
Bewohner korrekt ausspricht!
Das ist nämlich gar nicht so ganz einfach...

Autorin: Ursel Franz

Sprecher: Ursel Franz und Rudi Eppinger, Alexandra Hessler

Foto: Bayrische Burschen mit französischen Folkloretänzerinnen
aus Allauch vor der Allauchmühle in Vaterstetten.

Copyright: Verein Partnerschaft mit Allauch e.V.

Weiterführende Links: Partnerschaft mit Allauch e.V. –
Homepage des Partnerschaftvereins Vaterstetten-Allauch
Partnerschaften | Gemeinde Vaterstetten



Stiftung
Zuhören

